

## DECLARACIÓN PÚBLICA

### DIRECTORIO UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE

El Directorio de la Universidad Austral de Chile, en su posición de cuerpo colegiado superior de la institución, manifiesta su preocupación respecto de ciertas opiniones y solicitudes efectuadas a la Administración Central en el marco del proceso electoral de Rector(a) actualmente en curso.

El ejercicio de la libertad de expresión, así como el debate democrático de ideas y propuestas, no debe hacer perder de vista que la Universidad Austral de Chile se encuentra inmersa en la ejecución de un plan de recuperación, el cual ha significado ingentes esfuerzos institucionales para el debido cumplimiento de las medidas comprometidas ante la Superintendencia de Educación Superior. Es importante recordar que el plan de recuperación es un instrumento elaborado por la misma institución, siendo aprobado con un amplio consenso. Asimismo, su inobservancia expone a la Universidad a las graves consecuencias previstas en las disposiciones legales que rigen la materia.

En este sentido, el Directorio de la Universidad Austral de Chile reitera y reafirma su compromiso con nuestros estudiantes y la comunidad en general, así como con el debido cumplimiento de las medidas y objetivos previstos en el plan de recuperación, con miras a resguardar la sostenibilidad del proyecto educativo y sus fines misionales y, en definitiva, continuar situando a la Universidad Austral de Chile como una institución de excelencia en el sistema universitario nacional e internacional.